



REMITIDO

— DESDE HUMANES —

Tengo la seguridad de que los argumentos que he empleado para combatir los cargos hechos en *La Palanca* a nuestro querido alcalde, D. Fausto Torres, no podrán ser rebatidos y quedará, como no podía menos, bien sentada no sólo la nobleza con que ha procedido y procede siempre el alcalde, sino también su cariño e interés por Humanes. ¡Es el colmo! Poner en duda el cariño que Fausto Torres siente por Humanes, poner en duda su interés y acusarle de mal alcalde. Fausto Torres cuenta con la simpatía y la confianza de todo Humanes y le combatirán cuatro o cinco pobres despechados que nada significan. A media docena no llegan.

¡A qué insistir en nuevas defensas si Fausto Torres no las necesita!

Parece increíble que el Sr. Barrera trate con tan poca consideración al señor Torres cuando de él no ha recibido sino atenciones. Y hacer de las pasadas elecciones, de la derrota de Barrera, arma para atacar a los que no le votaron porque no son correligionarios suyos, eso, francamente, no me parece ni maurista siquiera, eso no lo puede defender Maura.

To do el pueblo de Humanes consura y reprueba la campaña de *La Palanca*, que tan injusta y desconsideradamente ha tratado a un hijo del pueblo, que es alcalde modelo y muy querido de todos.

Un vecino.



Información militar

Le ha sido concedida pensión de 730 pesetas anuales al alumno de la Academia de Ingenieros, D. Enrique Guilloche Bayo.



A petición propia ha pasado a situación de supernumerario sin sueldo el capitán de Ingenieros, D. José de la Gándara.



Al veterinario segundo, con destino en la Academia de Ingenieros, D. Francisco Menchen, le ha sido concedida Real licencia para contraer matrimonio con D.^a María del Amparo de la Vega y Serrano.



Le ha sido concedida gratificación

SE HA TRASLADADO

por mejora de sitio, locales y a edificio propio, a la calle Mayor (alta), número 41, teléfono 164, frente al Gobierno Militar y próximo al Casino, la antigua

Librería, Imprenta, Papelería, etc.

= DE =

SATURIO RAMIREZ

Calle MAYOR (alta), 41, teléfono 164

Real Archicofradía de la Paz y Caridad

Se venden 72 butacas pertenecientes a dicha corporación, forradas de peluche encarnado, en buen estado. Sirven para templo, para teatros y para salones de baile.

Para verlas y tratar, con D. Miguel Pérez, plaza de Bradi, 1, o con D. Félix Suárez, plaza Mayor, 20, pral.



La imprenta Gu-

tenberg, Librería

y Papelería se ha

trasladado, por mejora de

local, a la calle de Miguel

Fluítters, número 20 (antes

Mayor baja)

CASADO & RUBIO EN C.^{TA}

SECCIÓN CAMISERÍA

Sujeta-cuellos «TENAK», superior, a 0'50

de industria de 450 pesetas anuales, al primer teniente de Ingenieros, don Carlos Mendoza.



En Ingenieros han esconlido a teniente coronel, D. Fermín Rojo; a comandantes, D. Anselmo Lacasa y don Carlos Coles; a capitanes, D. José Patrarena, D. Ricardo López y López y D. Luis Troucoso.



Se llaman al servicio de las armas 70.000 hombres, de los cuales 771 corresponden a la Zona de Guadalajara.

Los Húsares de Pavía

El sábado harán una excursión a esta capital los Húsares de Pavía, de guarnición en la vecina ciudad de Alcalá de Henares y permanecerán aquí hasta el domingo por la mañana que regresarán a su destino.

Noticias generales

Esta mañana ha fallecido el acreditado comerciante de esta plaza, don Laureano Fraile.

Su muerte ha sido muy sentida, pues el finado era persona de bondadoso carácter y contaba con generales simpatías.

A su familia enviamos nuestro más sincero pésame.

Prestando servicio de vigilancia ha estado en Sigüenza el inspector de policía, don Alfonso Soto, con dos vigilantes.

Felicítamos a nuestro amigo el practicante don Rafael de la Rica por el feliz natalicio de un hijo suyo.

Asegurad vuestros bienes en AURORA

Se ha concedido licencia al Apostolado de señoras, por el Ayuntamiento, para la edificación de un Centro de enseñanza en las solares del paseo de las Cruces.

Ha sido aprobado el pliego de condiciones que ha de regir en la subasta para la construcción de una alcantarilla en los terrenos de La Hispano, y cuyo presupuesto asciende a 47.479 pesetas y 64 céntimos.

Sociedad de Peluqueros-barberos de Guadalajara.—Por acuerdo del gremio se hace saber al público en general, que estos establecimientos serán cerrados desde el día 22 de octubre al 15 de Marzo a las ocho de la noche, y en los demás meses a las diez, a excepción de los sábados y vísperas de fiestas.

Está vacante la plaza de médico titular de Usanos, dotada con 750 pesetas anuales y unas 2.250 pesetas que producen las igualas.

Las solicitudes en término de 30 días a contar desde el 10 del actual.

Ha sido nombrado Fiel contraste de pesas y medidas de esta provincia, en propiedad, D. Pedro Hacer Soláun.

Ha fallecido el conocido industrial de esta capital, D. Emilio Dumbriz.

El Sol.—Dirigido por el admirado periodista Félix Lorenzo, exdirector de *El Inaparcial*, comenzará en breve a publicarse en Madrid un nuevo diario.

El nombre de Félix Lorenzo es ya una garantía segura del éxito del periódico al que deseamos larga y floreciente vida.

A beneficio de la Cruz Roja funcionará una tómbola durante los días de la próxima feria, en la plaza de D. Diego García.

Dice *La Defensa*, de Sigüenza, que en la venta de Riofrio del Llano se encuentran hace días unos cuantos Ingenieros haciendo el trazado de una línea de ferrocarril di-

Los calzados que vende el Bazar LA TIJERA DE ORO tienen fama por su mucha duración